



TVN celebra segundo aniversario de su señal del recuerdo con una programación especial

Pantalla nostálgica. Habrá estelares, musicales, programas infantiles y clásicos históricos.

Series. Además anuncia el retorno de la teleserie Martín Rivas, de 1979.

Cecilia Gutiérrez

Lo vintage está de moda y la señal del recuerdo TVN3 cumple este 26 de julio dos años al aire y lo celebrará con una programación especial, que incluye importantes clásicos de la televisión que han marcado a generaciones en los más de 55 años de la señal de Bellavista 0990.

A través de los lemas "Toda una vida juntos" y "Todo lo que hemos sido, sigue aquí", TVN3 busca reforzar su conexión emocional con la audiencia. Por eso, durante agosto, emitirá una programación especial con fines de semana temáticos, donde revivirá a través de maratones televisivos parte fundamental del patrimonio audiovisual de Chile.

El sábado 26 de julio se vivirá una maratón con los "Grandes estelares" de TVN como Tal para cual de César Antonio Santis, Noche de Juegos, El Baile en TVN y Animal Nocturno de Felipe Camiroaga. El sábado 2 de



Programación. TVN también logra sintonía con su señal del recuerdo, donde destaca el animador César Antonio Santis, entre otros. / FOTOS GENTILEZA

agosto, en tanto, será el turno de "Especiales musicales" con programas con galas y presentaciones especiales de las distintas temporadas de Rojo, el estelar Cada loco con su tema y programas que marcaron la década de los 70.

Una maratón de "Clásicos en blanco y negro" tendrá lugar el sábado 9 de agosto, la que lidera el emblemático programa Dingolondango, emitido entre 1976 y 1977 y que fue conducido por Enrique Maluenda. Mientras que el sábado 15 de agosto los "Programas infantiles históricos" se toman la pantalla de TVN3 con programas como La Cafetera voladora y



Mazapán, entre otros.

Para cerrar, el sábado 23 de agosto el público podrá disfrutar de la serie Martín

Rivas. Emitida por primera vez en 1979, TVN3 tendrá una maratón con todos los capítulos de este clásico ba-

sado en la novela de Alberto Blest Gana y que nos relata una historia de amor ambientada en el siglo XIX.

Además, TVN3 da inicio a la emisión de una nueva serie de cápsulas audiovisuales tituladas "Retrospectiva", una invitación a viajar por momentos inolvidables -y a veces olvidados- de nuestra historia televisiva.

Desde el emotivo saludo de Iván Zamorano, cuando fue elegido Personaje del Año por TVN, hasta el inédito encuentro musical de Armando Manzanero junto a Los Jaivas en el año 1996. También revivirá joyas como la entrevista que Raúl Matas realizó a un joven Diego Maradona, con tan sólo 17 años y recién debutando en Argentinos Juniors.

Los mejores recuerdos de sus vidas

La señal de recuerdo de TVN ofrece programación las 24 horas del día, los siete días de la semana y con una parrilla que incluye teleseries, estelares, programas culturales, espacios franjeados de entretenimiento y eventos deportivos, entre muchos otros formatos que han marcado generaciones.

Con acceso a más de 60 mil horas de contenido histórico, el canal ha realizado además una cuidadosa curatorial de este archivo, con mejoras técnicas que incluyen corrección de color y

actualización de audio, para entregar una experiencia de visionado óptima a las audiencias actuales.

Entre los contenidos más vistos de la señal destacan espacios como El día menos pensado, El Festival de la Una, Pelotón, Tierra adentro y Pase lo que pase.

"A través de TVN3 ponemos a disposición de la audiencia los mejores contenidos de TVN a lo largo de su historia. Nos emociona ver cómo personas de distintas generaciones se reencuentran con estos contenidos que reflejan en ellos una parte de su vida", comenta Javier Goldschmid, director de Programación de TVN.

"En estos dos años, y cada día, lo que buscamos es acompañar a las personas que van creciendo con los mejores recuerdos de su vida. Creemos que es también una forma de devolver esos contenidos a la comunidad y además de mantener vivo ese patrimonio audiovisual", agrega.

TVN3 se puede ver a través de Zapping TV, Claro TV, VTR y otros operadores de televisión cable locales a lo largo del país, consolidándose así como un espacio accesible para quienes deseen revivir parte de su historia personal y colectiva con clásicos que también construyen la memoria audiovisual del país.